

PANGE LINGUA

**BOLETIN BIMENSUAL DEL CONSEJO SUPERIOR
ARCHIDIOCESANO DE LA ADORACION NOCTURNA
DE LOS ANGELES, CALIFORNIA,
Nº 12 DE LA FEDERACION MUNDIAL**

Nº 87 + MAYO + JUNIO + 2013



**FACHADA CON CAMPANARIO RECORTADO DE LA
IGLESIA PARROQUIA DE SAN ESTEBAN MARTIR, 320
WEST GARVEY AVENUE, MONTERREY PARK, CA. 91754,
TELEFONO 626 573 04 27, ENCARGADA HERMANA
SUSAN M. SLATER, SHCJ, SACERDOTE ALBERTO
AVENIDO, SECCION DE LA A.N. Nº 97, PRESIDENTE SR.
JUAN DE LA FUENTE, TELEFONO 626 288 87 43 . SON 40
MIEMBROS Y CELEBRAN SU ANIVERSARIO 1º EL
CUARTO SABADO DE JULIO DEL PRESENTE 2013.**

+ INTENCION GENERAL DEL PAPA PARA EL MES DE MAYO +

=====

Por la administración de la justicia. Para que quienes administran la justicia actúen siempre con integridad y recta conciencia.

Administrar todos sabemos que quiere decir usar debidamente desde la libertad cada persona hasta los mayores intereses familiares y sociales. Justicia también sabemos todos que es una de las cuatro virtudes cardinales -que equivale a decir más importantes o valiosas - como son la prudencia, la justicia, la fortaleza y la templanza. Por eso precisamente se les llama así como los cuatro puntos que nos señalan el norte, el sur , el este y el oeste.

Es ya muy significativo de por sí en el anuncio de ellas que antes de la justicia se nos ponga la prudencia. Porque sin prudencia difícilmente podrá haber justicia. La prudencia consiste en saber discernir y distinguir lo que es bueno y lo que es malo para seguirlo o huir de ello, nos dice el diccionario.

De la justicia el diccionario nos ofrece nada menos que 15 explicaciones. Pero la primera es la más significativa y clara : **Virtud que inclina a dar a cada uno lo que le pertenece.** La virtud es siempre resultado de una lucha constante contra el mal y la costumbre en hacer el bien.

El dar a cada uno lo que le pertenece no se refiere solamente a lo material sino a todo en todo sentido, como hacemos siempre que decimos a alguien : Tienes la razón. En ese caso usamos palabras y no damos más que el consentimiento de nuestro pensar. En otros casos se tratará de gestos que siempre ayudan mucho a que las palabras sean más expresivas o significativas. Ahí cuentan el encaje de las manos, los abrazos, los besos y también las lágrimas que igual significan pena que alegría o satisfacción.

Pero hay una justicia administrada por unas personas que se han capacitado especialmente para ello estudiando largamente sobre toda clase de leyes y de bienes y que se ganan a pulso el título de Abogados primero y de Jueces después si son elegidos para serlo. Es decir para administrar la justicia de toda la sociedad, en cada país y nación.

++ INTENCIONES DEL PAPA PARA EL MES DE JUNIO DE 2013 ++

Intención General :*Por el diálogo y respeto. Para que prevalezca entre los pueblos una cultura de diálogo , escucha y respeto mutuo.*

Dialogar es tener la persona una conversación con otra u otras personas. Y para empezar a reflexionar sobre el tema hay que tener bien presente qué quiere decir "conversación". Echemos mano al diccionario que viene siendo como la Biblia del lenguaje: "Acción y efecto de hablar familiarmente una o varias personas con otra u otras". Eso es el diálogo.

El Papa lo une a la "escucha" y al "respeto". Y todos sabemos que escuchar es dejar hablar al otro; y el respeto es miramiento, consideración, atención, causa o motivo particular, obsequio, veneración, acatamiento que se hace a una persona, en singular o en plural.

Y ya puestos a considerar el sentido de las palabras merece también nuestra atención lo que el Papa llama "cultura" de diálogo, escucha y respeto mutuo. Una cultura es el resultado y efecto de cultivar los conocimientos humanos y de afinarse por medio del ejercicio las facultades intelectuales del hombre. Producto todo del entendimiento y voluntad. De tal manera que si el entendimiento y la voluntad se ponen al servicio del mal la cultura será de maldad.

Todavía hoy tenemos países en la tierra en que la cultura es la opresión, la ausencia de libertad, el sometimiento o el encarcelamiento y hasta la ejecución o el destierro o la emigración. En una cultura de libertad contará por su intrínseco valor la religión. Y entre todas las religiones siempre destaca por su universalidad la cristiana.

Nuestros mandamientos de la Ley de Dios se resumen en dos : En amar a Dios y amar al prójimo. Consecuencia del amor será el vivir en el diálogo y en la escucha y en el respeto mutuo. El diálogo siempre se acaba cuando comenzamos y seguimos en el monólogo. Mono es una palabreja griega que significa solo. Logo también deriva del griego y significa palabra o hablar. Un monólogo es una boca que no calla y sigue y sigue y no acaba. Lo único que acaba es la paciencia del que inevitablemente ha de estar escuchando.

Más de uno de los que lean este comentario habrán visto o ven el espacio televisivo titulado "Caso cerrado" de la Doctora Ana Polo. A veces da pena porque demandante y demandado se lían en largas discusiones que ni los martillazos de la Juez acaban. Son una evidencia de que aquellas personas no tienen ni idea de lo que es dialogar.

La situación se repite constantemente en nuestras vidas, significando el "nuestras" a todos y cada uno. A todos nos conviene aprender y saber dialogar. Primero escuchar y luego responder. Hay que saber aguantarse las ganas o los impulsos de interrumpir o cortar.

DESDE ROMA ESCRIBE LA MADRE REBECCA NAZZARO DE LAS MISIONERAS DE LA DIVINA REVELACION

El día 12 de abril de 1947 la Virgen María se apareció a un hombre protestante y anticlerical, llamado Bruno Comacchiola el cual en sus intenciones primarias era el asesinar al entonces Papa Pío XII. Fue precisamente a Bruno, que tenía un rol importante en la comunidad protestante adventista, a quien se le comisionó preparar una conferencia que desacreditara a las creencias católicas sobre la Virgen María y en particular sobre la Asunción al cielo y su Inmaculada Concepción.

Y fue así que Bruno, el 12 de abril de 1947, se presentó junto con sus tres hijos a la colina de eucaliptos de la localidad de las Tres Fuentes en Roma, frente a donde tuvo lugar el martirio de San Pablo, para preparar este importante discurso, mientras que sus hijos jugaban con el balón.

Parecía un día como cualquiera, pero a cierto punto, Bruno dejó de escuchar la voz de sus hijos mientras jugaban. Entre tanto se pone a buscarlos y los encuentra de rodillas frente a una cueva de toba o piedra caliza, que con las manos juntas repetían "Bella Señora, Bella Señora, Bella Señora...". Bruno, molesto por su comportamiento intenta moverlos, pero para su grande sorpresa, los niños parecía que eran de piedra. Y fue en este momento de susto que Bruno gritó: ¡Dios mío, sálvanois Tú!

Después de estas palabras, finalmente también él pudo ver a una mujer bellísima que estrechaba en el pecho el libro de las Sagradas Escrituras, con un vestido blanco sobre el cual un manto verde la cubría de la cabeza a los pies y un cinto rosa rodeaba su cintura: Era la Bella Señora.

Las primeras palabras que María dirige a Bruno son una fuerte llamada de atención por su mala conducta : "¡Tú me persigues, ahora basta!..., regresa al redil santo, corte celestial en la tierra (la Iglesia Católica) "; continuando la Virgen le dice: "La verdadera Iglesia de mi Hijo está fundada sobre los tres blancos amores: La Eucaristía, la Inmaculada y el Santo Padre."

Y como respuesta a las intenciones que Bruno tenía de desacreditar a la Virgen con sus discurso, ella le dice : "Mi cuerpo no se podía corromper y no se corrompió, por los ángeles y por mi Hijo fui asunta al cielo". Y precisamente por estas palabras de María en 1950 el Papa Pío XII proclamó el dogma de la Asunción.

María se encuentra en el corazón de la Trinidad porque con su "Sí" se convirtió en la más grande colaboradora. Al respecto, la Virgen dice a Bruno: "Yo soy aquella que está en la Trinidad Divina; soy la Hija del Padre, la Madre del Hijo y la Esposa del Espíritu Santo." Estas palabras nos indican también la familiaridad de María con la Palabra de Dios, es decir, con el Verbo hecho carne que es su Hijo, la Revelación; y esta relación ha sido ejemplarmente expresada por el Papa Benedicto XVI con estos términos : "María en la Palabra de Dios está en casa propia, entra y sale con naturaleza, habla y piensa con la Palabra de Dios , la Palabra de Dios es suya y su palabra nace de la Palabra de Dios..., sus pensamientos están en sintonía con los pensamientos de Dios..., su voluntad es la voluntad de Dios"

Qué asombroso es en la actualidad este mensaje mariano, en un momento en el cual el nacimiento de pseudos movimientos religiosos - que se llevan a las almas amadas de la Iglesia de su Hijo- la misma Virgen María interviene para llamarnos y avisarnos que el camino de la salvación es solo uno: su Hijo y la Iglesia instituída por El, en la persona de Pedro.

Ella, la Virgen de la Revelación la madre de Aquel que nos ha revelado el camino de la salvación y que es la salvación misma para cada uno de nosotros nos pide que recemos el santo rosario por la unidad de los cristianos y por la conversión de los incrédulos y de los pecadores. El motivo por el cual la Virgen nos pide una vez más esta oración es porque Ella enseña, enseñó y enseñará siempre la humildad, la obediencia y el amor y nos defenderá de todo lo que tendrá que ver con la destrucción de los valores morales del hombre.

Deseándoles una buena continuidad de este mes de mayo entre los brazos de María, concluimos esta pequeña reflexión con la invitación de la Virgen de la Revelación que dice : "Llámenme Madre porque soy madre."



SEGÚN REPORTE ANUAL DE LA A .N. EN INGLES...LA LISTA DE Secciones alcanza el número de 139. En Nueva York hay 67. En New Jersey 11. En Virginia 7. En Pensylvania 6. En Connecticut 5. En Masasouchets 4. En Florida 4. En Minnesota 3 e igual en New Mexico, Ohio y Texas. El total de adoradores suma 4,524 lo que da un promedio de 33 por sección. En California hemos rebasado el centenar y si Dios quiere seguiremos creciendo. Por cierto que ya sería hora que cada adorador usara el distintivo de Estados Unidos. Proclamar u ostentar la leyenda de Adoración Nocturna

Su fiesta se celebra el 13 de agosto. Al amanecer del "día del sol", acabada la celebración de la Eucaristía, Tarsicio cruza la Vía Apia para llevar la comunión a sus hermanos enfermos o encarcelados. Debía de notarse que ocultaba algo porque unos soldados le detienen y le obligan a enseñar lo que portaba. Tarsicio se niega con firmeza. Contrasta la brutalidad de los que le patean y apedrean con la firmeza del muchacho abrazado al pan consagrado.

El emperador Valeriano acababa de promulgar un edicto que prohibía bajo pena de muerte cualquier acto de culto cristiano. como un intento de erradicar la Iglesia desde su fundamento. Las autoridades civiles sabían que los bautizados se reunían para dar culto a Dios. Plinio, Gobernador de Bitinia . a comienzos del siglo segundo apunta: "Un día determinado, antes del alba, se reúnen para cantar en coro un himno a Cristo, como a un Dios."

El día determinado era el primero de la semana que los romanos le llamaban "dies Solis", el día del Dios Sol. Los cristianos aprovecharon la coincidencia para honrar al verdadero Sol de la humanidad , el centro de la vida., Jesús Hijo de Dios. que venció la muerte con su resurrección. Más adelante se le llamó el "dies Domini", el día del Señor. Acudir a la fracción del pan el Día del Señor era como una necesidad para los cristianos ."No Podemos vivir sin el Domingo", exclamaban los mártires de Abitene detenidos por haber incurrido en una reunión ilegal.

Tarsicio era acólito en una Iglesia doméstica - los hogares cristianos o el bosque eran los templos...- en el cementerio de Calixto, sobre la Vía Apia. Entrada la noche del sábado o al amanecer del domingo Tarsicio se dirige al lugar para ayudar en la celebración. San Justino escribió: Se leen las Memorias de los Apóstoles y los escritos de los Profetas. Después el lector calla y el presidente toma la palabra para exhortarnos a imitar los buenos ejemplos que se acaba de citar. A continuación todos se ponen de pie y recitan las oraciones. Por último la comunidad ora y da gracias con todas sus fuerzas y el pueblo responde Amén. Después se distribuye a cada uno los alimentos consagrados y se envían a los ausentes.

Quienes sufrían alguna enfermedad o permanecían en prisión no quedaban privados de la medicina de la inmortalidad , el antídoto contra

la muerte, como llamaba San Ignacio de Antioquia a la Eucaristía. Después del edicto de Valeriano, llevarles la comunión suponía un riesgo. Probablemente por eso se elegía a niños o adolescentes para cumplir este encargo pues circulaban por la urbe con cierta facilidad y se les permitía visitar a los encarcelados. Así consta en Liber Pontificalis : "Reciben el alimento que nosotros hemos consagrado por medio de los acólitos". Al acabar la Misa Tarsicio se ofrece a llevar la Eucaristía. Podían hacerlo otros pero el joven se adelanta con generosidad : Ha recibido el don por excelencia y quiere compartirlo.

Tarsicio sale de la casa custodiando al Señor junto a su pecho entre los pliegues de la túnica. Tal vez por casualidad o por malicia unos hombres le interceptan y le piden que les entregue lo que lleva. La negativa les desconcierta y se ensañan más aún hasta quitarle la vida. Causa estupor la firmeza del adolescente en defender lo que luego descubren como un trozo de pan.

¿Quién se hubiera dejado lapidar por un símbolo? San Justino afirmaba que la Eucaristía es la carne y la sangre de aquel Jesús que se encarnó. Y San Ireneo añadía que el cuerpo resucitado de Cristo vivifica nuestra carne. Tarsicio es el primero en proclamar su fe en el misterio eucarístico hasta el extremo de dejarse matar para que no fuera profanado. Por eso se le conoce como el protomártir de la Eucaristía . Según una antigua tradición cuando Tarsicio yacía en tierra pasó un soldado que era catecúmeno llamado Cuadrado. Reconoció al joven cristiano y lo cargó en sus hombros para llevarlo al cementerio de Calixto. Dejó el cadáver en el mausoleo de la superficie junto a los restos mortales del Papa Ceferino.

En el siglo VIII trasladaron su cuerpo a la Iglesia romana de San Silvestre. A partir del siglo XVI sus restos descansan bajo el altar mayor. Actualmente , sobre el altar de este templo -como en muchos más de toda Roma - se expone en la custodia el Santísimo Sacramento para tener la Adoración Perpétua.

Comienza con el alba un nuevo día. Por las calles de la ciudad comienzan a circular obreros, comerciantes, vendedores... Los cristianos que acaban de asistir a la Santa Misa se dirigen a sus lugares de trabajo en una acción de gracias continuada. A todos nos llega de alguna manera la queja de Jesús a sus apóstoles en Getsemaní: ¿No puedes siquiera velar conmigo una hora?....

En MAYO 11 SE CELEBRARA EN RIO DE JANEIRO LA JORNADA Mundial de la Juventud y tendrá lugar la Vigilia de Adoración Juvenil. Será la séptima edición de la reunión que ocurre cada segundo viernes de cada mes en el Santuario Nacional de la Adoración Perpetua en la Iglesia de Santa Ana , en el centro de la ciudad.

La Misa de apertura será presidida por el Obispo Auxiliar Don Pedro Cunha y la animación estará a cargo de la cantante Allyson Castro. La Vigilia , que comienza el viernes a las 22 horas y termina a las 6 am del sábado, tiene como objetivo hacer de la preparación espiritual para el día , orar por la evangelización de los jóvenes y los preparativos para la reunión con el Papa, y que interceda por las intenciones del Santo Padre.

Los jóvenes han demostrado que ya han asumido la misión encomendada por el Presidente del Comité Organizador Local del Día Mundial de la Juventud Río 2013 y Arzobispo de Río de Janeiro, Orani Joao Tempesta Dom, para construir el día en la oración. La petición del Arzobispo, que se ha reforzado en todas las ediciones de la vigilia por los Obispos Auxiliares de la Archidiócesis , ha sido bien recibido por cientos de jóvenes que ha asistido fielmente a la ermita en cada edición.

La primera edición de la Vigilia de la Adoración Juventud se realizará el viernes 4 de mayo, en la parroquia de San Judas Tadeo, en Icaraf.

=====

MONS. GOMEZ, ARZOBISPO DE LOS ANGELES, EL DIA DEL PADRE del año pasado, en su mensaje alentó a los fieles a restaurar la cultura de familia y superar la crisis de paternidad porque hace mucho más difícil llevar a la gente a Dios nuestro Padre. Necesitamos hacer más para celebrar a las mamás y los papás y para apoyar las familias en nuestras parroquias. Necesitamos hablar sobre la belleza del matrimonio a nuestros hijos, desde una edad muy joven.

Mons. Gómez advirtió que actualmente muchos padres están ausentes de la vida de sus hijos y que en el caso de Estados Unidos casi la mitad de los niños nacen de madres que no están casadas con los padres biológicos. Más de un tercio de los niños norteamericanos no han sido criados en la misma casa que sus padres, indicó.

Además, dijo que a esto se debe sumar la existencia de fuertes fuerzas en nuestra sociedad que difunden la ideología de género para hacer creer que ser hombre o mujer es sólo un accidente de nacimiento y no

importa de quien somos realmente. Quieren hacernos creer que la maternidad, la paternidad y el matrimonio no son realidades naturales , sino solamente arbitrarias "construcciones sociales".

Ante esto, Mons. Gómez recordó que Dios envió a su único hijo para nacer de su Espíritu en el seno de una madre y para que creciera en una familia con una madre y un padre. Jesús nos enseñó a relacionarnos con Dios como El lo hizo. Con el afecto de un niño. Con la confianza de un niño de que su padre siempre provee.

Asimismo añadió, Cristo estableció su Iglesia para ser su esposa para ser la madre de todos los que creen en El, y llamó a sus sacerdotes a ser padres espirituales, que engendran nuevos hijos de Dios desde la fuente del Bautismo y los alimenta con el Pan de la Vida. Cada uno de nosotros es un hijo de Dios. El nos creó a imagen de nuestro Padre, como los niños se asemejan a sus padres, afirmó.

Por ello, dijo que la crisis de paternidad y la familia hace mucho más difícil llevar a la gente a Dios porque ¿cómo pueden ellos entender esas hermosas realidades si no tienen ningún contacto con sus padres o si nunca han tenido la experiencia de la vida tradicional de familia?

Mons. Gómez recordó la advertencia del Papa Benedicto XVI de que la ausencia de un padre, el problema de un padre que no está presente en la vida del hijo, es un gran problema de nuestro tiempo, y por lo tanto, se vuelve muy difícil entender el profundo significado de lo que quiere decir que Dios es una Padre para nosotros.

El Prelado señaló que por ello es importante que los padres dediquen tiempo y amor a sus hijos, sin importar la edad que tengan. Pidamos por todos los padres naturales y nuestros padres espirituales, nuestros sacerdotes. Pidamos a San José que los guíe. Y pidamos a María, la madre de la familia de Dios, que nos ayude a todos a crecer como hijos de Dios, expresó.



Mexicana es querer agradecer al Señor Jesús con una mentira. Todos podemos tener plena conciencia de que ello no puede ser de su agrado. Piénsalo. No debemos hacer del sentimentalismo o nostalgia del lugar donde nacimos un problema de comprensión ni un desprecio del país en el que vivimos y mejor.



+++++ CALENDARIO DE VIGILIAS DE ANIVERSARIO +++++

MAYO 4 SANTA FRANCISCA DE ROMA , AZUSA , 14°
MAYO 4 SANTA CATALINA DE SIENA , RESEDA , 2°
MAYO 11 SAN PASCUAL BAILON , LAS VEGAS , NEVADA , 8°
MAYO 18 NUESTRA SEÑORA DE GUADALUPE , CHINO , 14°
MAYO 18 CORPUS CHRISTI , FREMONT , 2°
MAYO 25 SANTA ISABEL , LOS ANGELES , 16°
MAYO 25 SANTA ROSA DE LIMA , SIMY VALLEY , 4°

JUNIO 1 NUESTRA SEÑORA DE LA VICTORIA , LOS ANGELES , 37°
JUNIO 8 LA INMACULADA CONCEPCIÓN , LOS ANGELES , 16°
JUNIO 15 INMACULADO CORAZON DE MARIA , SANTA MONICA , 6°
JUNIO 22 SAGRADO CORAZON DE JESÚS , POMONA , 77°
JUNIO 29

EL DOMINGO DIA 19 DE MAYO ESTAN CONVOCADOS A REUNION EN SANTA LUCIA LOS SEÑORES Y SEÑORAS PRESIDENTES, DESDE LAS 3 A LAS 5 DE LA TARDE. ES IMPORTANTE TU PRESENCIA Y TUS OPINIONES Y QUE COMPARTAS TUS IDEAS Y SUGERENCIAS.

¿Sabías que el vinagre tiene más de MIL usos y casi todas las veces es más efectivp que cualquier producto comercial y mucho más barato?...Por ejemplo, mata los piojos y cura la caspa. Para acabar con la caspa lava el cabello con media parte de agua y media de vinagre. Y olvídate de gastar más comprando productos tóxicos y ninguno tan barato como el vinagre.

+++++ LA PILDORITA DEL BUEN HUMOR +++++

Desde que era chiquito siempre tenía miedo de irme a acostar porque creía que había alguien debajo de mi cama. Cansado de esto un día fui a ver a un psiquiatra y le expliqué: Tengo problemas...Cada vez que voy a acostarme creo que hay alguien debajo de mi cama. Tengo miedo. ¿Me estaré volviendo loco?...

- Déjame eso a mí y en doce meses te curo, - me dijo el siquiatra. - Ven a verme tres veces a la semana y te curaré todos esos miedos. - ¿Y cuánto me cobra, doctor?, pregunté. - Barato. Ochenta dólares la visita, - contestó el doctor. - Bueno, un poco caro pero si me cura vale la pena, - dije. Seis meses después me encontré con el doctor en el cine. - ¡Ey!...Usted dejó de venir a mi consulta después de la tercera vez; ¿por qué no regresó?, me preguntó. - Bueno, doctor, ochenta dólares por consulta tres veces a la semana por doce meses es bastante dinero...Encontré un camarero en el bar que me curó en una sola sesión por diez dólares...Estaba tan contento con el dinero que ahorré que me compré un coche nuevo. - ¡No me diga!, dijo el siquiatra molesto; ¿y puede saberse cómo un camarero que sólo sabe de tragos lo curó por diez dólares?... - Me dijo que cortara las patas de la cama. Ahora ya no puede haber nadie ahí abajo...
Olvídense de los siquiatras...pidan un trago y hablen con el camarero.